



ファミリーサポートセンターでは、病気の回復期の子どもを一時的に預ってくれる「あすかり会員」を紹介しています

※「病後児等保育」＝軽症だが病気の回復期に至っていないまたは病気回復期にあるため、安静が必要な児童を保護者の都合により育児できない期間一時的に預ること。



医療機関で病後児等保育を実施の方向で医療機関と協議

Q 核家族化の進行などにより、子どもの急な病気がいない保護者が増え

A (保健福祉部長) 医療機関では、専用スペース

ていている。そのような場合、病気の児童を医療機関に設けられた保育施設で一時的に保育する事業事例があるが、就労と子育ての両立を支援する施策として導入する可能性はあるか伺う。

A (市長) 省庁の情報収集

中央省庁の情報収集



災害時には、消防団をはじめ多くの人たちが対応に当たりました(9/18、石鳥谷地区)



(花巻クラブ)

大雨災害の検証と今後の対応 災害対応マニュアルを構築する

Q 9月17・18日の大雨により市内全域のあちこちで水害が発生し、田畑の冠水、家屋の床上床下

A (総務企画部長) 今後対応のために、灾害対

例を見ない被害となつたが、市として被害状況の把握はスムーズに行われたのか、災害時の対応について不備が無かつたのか、市の検証と今後の対応について伺う。

A (総務企画部長) 今後対策を掲げ、災害対応マニ

ユアルを構築することと

しておらず、適切な体制づくりに努める。

振興センターの役割

Q 災害時ににおいて、振興センターは、情報をより早く正確につかめるとと思うが、振興センターの災害時の位置付けをどのようにしていくか伺う。

A (保健福祉部長) 各振興センターのエリアにおける情報収集の拠点施設とするとともに、避難所として位置付けていきたい。



花巻人権擁護委員協議会の皆さんと人KENまもる君が市役所を訪れ、人権尊重を訴えました(12/14)



(無会派)

新焼却施設の建設用地取得は 拡張計画にて地権者と協議中

Q 岩手中部広域行政組合における焼却施設建設用地取得について、現

A (生活環境部長) 建設

計画として進めており、地権者と協議してい

用地取得については、現

Q 市民の人権擁護策は

福オンブズマン設置の考

Q 今年の米の作柄は、平年を下回っているにもかかわらず米価下落が続いている。このことが農

A (市長) 米価下落の要因は、大幅な米消費量の減少、生産調整に取り組まない生産者の過剰生産付け等が考えられる。現在

の需要調整と国の緊急対

て伺う。

Q 農業ビジョンの策定については、現状をどうから、関係機関と一緒に

なって対応する。

化を踏まえて設定していかなければならぬと思

うが、産業活性化と結び付けて策定する構想はいか伺う。

A (市長) 産業活性化と結び付けた例として、グリーンツーリズムの推進、雑穀など第2次・第3次産業

との融合施策、バイオエネルギー政策への取り組み等が挙げられる。今後とも米を取り巻く環境の変化に対応した農業振興に取り組んでいく。



農家生活体験学習によってグリーンツーリズムの推進が図られています(東和地域で体験学習を行った川崎市立高津中学校)